

Duatlón | Campeonato de Asturias

Daniel Bayón y Soraya García vencen en Salinas

El Regional se disputó coincidiendo con el Memorial Aquilino Menéndez, del Castrillón Triatlón

Avilés, Marta BERNARDO Daniel Bayón (Academia Civil-CNSO) y Soraya García (Mountain Bike Somiedo) se proclamaron campeones de Asturias en el VI Duatlón de Salinas-II Memorial Aquilino Menéndez, que se celebró ayer en la localidad castrillonense. El club organizador de la prueba, el Triatlón Castrillón, consiguió el primer puesto por equipos en categoría masculina, mientras que el Triatlón Lugones venció en la femenina.

Daniel Bayón dominó de principio a fin, destacándose en el primer sector, manteniendo la ventaja en el segundo e incluso bajando el ritmo en el tercero. Tras 5 kilómetros a pie, 20 en bicicleta y 2,5 de nuevo a pie, el vencedor marcó un tiempo de 53.09,15. Más reñidos estuvieron los otros dos puestos del podio, en un grupo de tres perseguidores. Óscar Buján (Saltoki Trikideak), Daniel Lazo (Deportivo Trileón) y Jesús Ángel Barros (Castrillón) se bajaron juntos de la bicicleta, pero Buján se destacó en la parte final de la prueba y Lazo ganó al sprint a Barros, que con todo, fue tercero en el Campeonato de Asturias, en el que no participaba el leonés.

En mujeres la victoria fue para Soraya García que paró el cronómetro en 1.02.17,60 y entró con ocho segundos sobre la segunda clasificada, Laura Álvarez (Academia Civil-CNSO). La tercera plaza del memorial fue para Lydia Liebnitzky, pero al no estar federada, el tercer puesto del Regional



Primeros metros de la prueba, con Bayón en el centro del grupo. | M. VILLAMUZA



Participantes en la zona de transición de la prueba. | MARA VILLAMUZA

gional fue para Susana Coto (Trionix).

En el resto de categorías los ganadores fueron: Jorge Presa (Triatlón Lugones) y Raquel Rodríguez (Academia Civil-CNSO), en cadete; Eloy Barla (independiente), en junior; Diego

Martínez (Castrillón) y Marta Casanova (independiente), en sub 23; Carlos García (Ciudad de Gijón) y Susana Coto (Trionix), en veteranos 1; Luis Manuel Amaro (Ciudad de Gijón), en veteranos 2, y Jesús Aurelio Fernández (Atlético Ocle), en veteranos 3.

Piragüismo

El Grupo destaca en la Copa de España

Quinto por equipos tras una medalla de plata y otra de bronce

Trasona, J. M. CARBAJAL La Copa de España de 1.000 metros se clausuró a primeras horas de la tarde de ayer con otras dos medallas para los palistas asturianos, en éste caso del gijonés Grupo Covadonga, ambas en la modalidad de K-4. Además, la entidad grupista quedó quinta en la clasificación final por escuadras, donde las cuatro primeras posiciones las coparon el Kayak Tudense, Náutico de Sevilla, Escuela de Piragüismo Aranjuez y el Real Club Náutico de Palma.

Javier Hernanz y Borja Prieto, quienes el sábado se hicieron con la medalla de plata en K-2 1.000 metros, volvieron a subir al podio corverano, en ésta oportunidad al tercer peldaño, para recoger la presa de bronce en la modalidad K-4, junto a sus compañeros de club Javier Fernández y Miguel Ángel Gallo. Las dos primeras plazas las cosecharon sendas tripulaciones del todopoderoso Kayak Tudense.

La otra medalla grupista en la Copa de España de sprint, pero en la distancia de 500 metros, de color plateado, la conquistaron las chicas sub-23 Miriam Vega, Paula García, Celia Remis y Ana Martínez, quienes se quedaron únicamente 1.930 milésimas del dorado metal, el cual sería para la representación gallega del Kayak Tudense.

Sin embargo, la polémica que rodeó a la Copa de España vino dada por el descontento existente con el deficiente mantenimiento del campo de regatas de Trasona, por parte de la empresa adjudicataria, creando un profundo malestar e infinidad de problemas -carencia de algunas boyas, pésimo funcionamiento del sistema de salida, etc., tanto a la propia organización del evento como a la mayoría de los clubes participantes.

Por su parte, los veteranos asturianos obtuvieron cuatro medallas en el Campeonato de España Master de sprint, igualmente dilucidado ayer en aguas de Trasona, sobre la distancia del kilómetro. José María Pariente Noguera (Los Cuervos-Linpac) y Miguel Ángel Gallo (Grupo Covadonga) ganaron las respectivas presecas de oro en las categorías de 35 a 39 años y de 40 a 44 años; José Ramón Novall (Kayak Siero), la de plata, en categoría de 50 a 54; y José María Pariente Polledo (Halcones), la de bronce, en categoría de 55 a 59.

Finalmente, en la Copa de España de Paracanoe, dentro de la categoría LTA 500 metros K-1, los maliayeses Ernesto Fernández González y Jonás García García, ambos del Club Piragüas Villaviciosa-El Gaitero, se hicieron con las medallas de plata y bronce.

Tenis

Segundo título para Djokovic en Montecarlo

Mónaco

El serbio Novak Djokovic confirmó su condición de número uno del mundo al superar 7-5, 4-6 y 6-3 al checo Tomas Berdych para lograr por segunda vez el torneo de Montecarlo; título que este año suma a los del Abierto de Australia, y a los dos anteriores Master 1.000 de la temporada, los de Indian Wells y Miami. El serbio, así, se convirtió en el primer jugador en la historia en hacerse con tres Masters 1.000.



Novak Djokovic. | EFE

Djokovic eleva con esta victoria a 23 los títulos Masters 1.000 de su carrera, igualando en la segunda plaza con el suizo Roger Federer y a cuatro del récord del español Rafa Nadal, el quien superó en semifinales

Baloncesto

Victoria y otro doble-doble de Pau Gasol en el inicio del play-off

Oviedo, Agencias

El play-off de la lucha por el anillo de la NBA comenzó con victoria de los Chicago Bulls de Pau Gasol por 103-91 ante los Bucks de Milwaukee en un partido en el que el ala-pívot español sumaba el 56.º doble-doble de la temporada al finalizar con 10 puntos y 13 rebotes, líder bajo tableros del encuentro. Gasol disipó 36 minutos mientras que el nacionalizado español Nicola

El camino al título

Todas las eliminatorias se juegan al mejor de 7 partidos



Mitotic aportaba 5 puntos y 5 rebotes en sus primeros 13 minutos en una fase final de la NBA. Por los Bulls destacaron el base Derrick Rose (23 puntos y 7 asistencias en 27 minutos en pista), y el escolta Jimmy Butler (25 y 6).

Golden State Warriors y Houston Rockets superaban como locales a Nueva Orleans (106-99) y Dallas (118-108), respectivamente, en tanto los Wizards arrebataban el factor cancha a los raptors al ganar 86-93 en Toronto.

El Gijón desciende a categoría regional tras catorce temporadas

FÚTBOL FEMENINO

El Mareo, tras empatar contra el Erizana, tendrá que ganar al Villestro para asegurar el segundo puesto

:: J. L. C.

GIJÓN. El Gijón Femenino descendió a categoría regional después de catorce temporadas en competición nacional tras perder ayer en su visita al Peñas Recreativas El Olivo, por 3-2.

Tras empatar en el primer tiempo, por medio de Irene, El Olivo anotó de nuevo para rematar la faena tras el descanso con el tercer tanto, aunque Aida redujo diferencias a dos minutos para el final, pero ya sin tiempo para la igualada.

► **El Olivo:** Laura; Eli, Marina (Sara Calvente), Mayra, Estefi; Enar, Zara (Gemma), Irene, Lore; Aida y Lidia (Jessi).

► **Gijón Femenino:** Sara; Raquel (Jessi), Victoria, Sheila, Catalina; Sara, Carolona, Laura (Natalia), Carla, Cecilia y Andrea.

► **Goles:** 1-0: minuto 9, Sheila. 1-1: minuto 25, Irene. 2-1: minuto 43, Carolina. 3-1: minuto 66, Jessica. 3-2: minuto 88, Aida.

Por su parte, el Escuela de Fútbol de Mareo tendrá que asegurar el segundo puesto el domingo contra el Villestro tras empatar ayer en Baiona ante el Erizana

► **Erizana:** Jaqueline; Sandra, Sara, Lara, Laura (Alexandra), Paula (María), Uxia, Lucía, Lucía C. (Noelia), Catarina y Tania.

► **Mareo:** Rocío; Estela (Ane), Yaiza, Alba, Paula; Jessica (Candi), Anina (Eva), Acuña, Gamundi (Sonia), Laura y Belén.

► **Goles:** 0-1: minuto 14, Jaqueline. 1-1: minuto 47, Candi pp. 2-1: minuto 87, Lucía. 3-2: minuto 90+2, Alexandra.

Por su parte, el Oviedo Moderno B, al ganar a domicilio al Villestro con tanto Carla (0-1), alberga esperanzas de permanencia si gana el domingo al Bértola y el Orzán no gane en Zamora.

El Oviedo Moderno da la talla ante el ya campeón Barcelona

El Oviedo Moderno logró ayer en el Díaz Vega un empate sin goles con sabor a victoria ante el Barcelona, que se proclamó campeón antes de jugarse el partido tras el empate a un tanto del Atlético de Madrid y el Valencia el pasado sábado. Las ovetenses, que batieron su récord de puntos esta temporada en Primera División, dieron la cara en todo momento.

Oviedo Moderno: Maru, Iglesias, Gordi, Mery, Mogo (Migallón, minuto 83); Iris, Julia, Yoli, Ille, Erika, Isina.

Barcelona: Rafols, Torrejón, Ruth, Leire (Unzue, minuto 61), Melani; Virginia (Gema, minuto 28), Soni, Jenni (Miriam, minuto 61), Alexia, Corredera (Willy, minuto 50); Mariona.

POLIDEPORTIVO

Kwiatkowski se lleva la Amstel Gold Race

CICLISMO

:: **L. R.** El campeón del mundo, el polaco Michal Kwiatkowski (Etixx), se llevó ayer la Amstel Gold Race, la clásica holandesa de 258 kilómetros entre Maastrecht y Valkenburg. Kwiatkowski ganó al esprint al llegar en un grupo reducido. El polaco ganó por delante de Alejandro Valverde y del australiano Matthews. El portugués Rui Costa fue cuarto en esta 50 edición, por delante del belga Greg van Avermaet y del francés Tony Galopin.

El Mike's La Calzada cae en la fase de ascenso

RUGBY

:: **R. D.** El Mike's La Calzada cayó en su visita a La Balastera en el partido de ida de la fase de ascenso a División de Honor B ante el Physiorelax Palencia. El resultado final de 33-10 a favor de los palentinos complica el pase a la siguiente fase a los gijoneses, que tendrá que trabajar mucho esta semana de cara al choque de vuelta el domingo en Las Mestas. El equipo gijonés formó con Aitor, Puma, Toni, Nano, Toño, Coe, Tin, Adrián, Sela, Prado, Rodrigo, Vallina, Mauro, Coco y Alejandro. También jugaron te entraron Néstor, Fran, Lisandro y Coru.

Luis Menéndez, al Europeo de sambo

LUCHA

:: **J. L. C.** El luchador del Grupo Covadonga, Luis Menéndez Rubiera, ha sido seleccionado para participar en el Campeonato de Europa de lucha sambo en categoría absoluta, que se celebrará en Zagreb (Croacia) entre los días 15 y 18 de mayo. El gijonés ha sido convocado por la selección nacional tras haber logrado el oro en el Nacional en menos de 74 kilos. Felipe Sánchez, su preparador, comenta que «es una buena oportunidad para coger experiencia en esta modalidad de cara a los Juegos Europeos de este verano en Baku».

Djokovic se hizo con su segundo Masters 1000 de Montecarlo

GIMNASIA

:: **EFE.** El gimnasta ucraniano Oleg Verniaiev se confirmó como el 'rey' de los Europeos de gimnasia artística que concluyeron ayer en Montpellier (Francia), tras añadir este domingo al oro logrado en el concurso general, el triunfo en la final de paralelas. Un aparato en el que Verniaiev, vigente campeón del mundo de la especialidad, volvió a demostrar que no tiene rival. En estos continentales asistió como juez Pablo Carriles, responsable de la sección de gimnasia del Grupo.



Integrantes del K-4 masculino del Grupo Covadonga. :: E.C.

Los K-4 del Grupo brillan en la Copa de España de 1.000 metros en Trasona

PIRAGÜISMO

La embarcación femenina grupista se colgó la medalla de plata, mientras que la masculina obtuvo el tercer puesto

:: J. L. C.

GIJÓN. Los K-4 del Grupo de Cultura Covadonga brillaron con luz propia en la jornada de clausura de la Copa de España de piragüismo en la distancia de 1.000 metros, que se disputó en las instalaciones del embalse de Trasona.

La embarcación femenina, integrada por las palistas Miriam Vega, Paula García, Celia Remis y Ana Martínez Sanjurjo, fue segunda clasificada, mientras que la masculina, compuesta por el piragüista internacional Javier Hernández, Miguel Ángel Gallo, Javier Fernández y Borja

El portugués Carvalho se hizo con la Challenge Principado júnior

CICLISMO

:: R. D.

POLA DE LENA. El portugués Gonzalo Carvalho, de 17 años, ganó la primera edición de la Challenge Principado de Asturias júnior, prueba organizada por los clubes Puerta de Asturias y Figaredo junto a la Federación de Ciclismo del Principado.

El corredor abulense Sergio Hernández (Flex-Fundación Contador) fue el vencedor de la última etapa disputada ayer con salida y meta en Pola de Lena. En esta decisiva jornada, los corredores recorrieron 82 ki-

Prieto, acabó en la tercera plaza de la prueba.

A estos éxitos grupistas se unieron el que logró el pasado sábado Borja Prieto y Hernanz, que se proclamaron subcampeones en K-2 de la citada distancia.

Títulos nacionales

En veteranos, José María Pariente padre e hijo fueron oro y bronce, respectivamente, en el Campeonato de España en distintos grupos. También el grupista Miguel Gallo se subió a lo más alto del podio dentro de los mencionados veteranos, concretamente en la categoría entre 40 y 44 años.

En lo que se refiere a la competición por clubes, el Grupo Covadonga acabó quinto tras el Kayak Tudense, Náutico de Sevilla, Escuela de Piragüismo de Aranjuez y Náutico de Palma.

Sin duda, los palistas que dirige Almodena Ávila vuelven a estar entre los mejores en una cita nacional.

lómetros con los altos del Cordal de primera categoría y el de Carabanzo de segunda.

En el ascenso a este puerto el pelotón se rompió. Tras un rapidísimo descenso por Riosa, el escapado llegó a Mieres con una ventaja superior a los dos minutos. Con minuto y medio se presentó en Santa Cruz, donde comenzaba la ascensión al alto de Carabanzo. En este puerto, el portugués puso contra las cuerdas a Hernández, ya que trabajó duro desde el inicio y rebajó la diferencia, pero el abulense supo defenderse y coronó en primera posición cuando solo faltaban 6 kilómetros para la línea de meta de Pola de Lena a la que llegó con tiempo suficiente para levantar los brazos festejando su victoria. La segunda posición la ocupó el ibicenco Joan Ruiz, del Gijón-Las Mestas, y tercero fue el albaceteño Jose Felix Parra (Flex-Fundación Contador).

DIVISIÓN DE HONOR JUVENIL

PORRIÑO 2 SPORTING 1

Porriño: Lamas; Diego (Jimmy), Carlos (Rubén), Lois (Miqui), Tino; Adri, Nico, David; Maikel, Richi (Omar) y Aaron.

Sporting: Dani; Varo, Pelayo, Isma, Miguel; Pedro Díaz (Nacho), Hugo; Caryaga (Martín, min. 45), Viti (Miguel Prado), Álvaro y Javi (Cris).

Goles: 0-1: minuto 65, Álvaro. 1-1: minuto 75, Maikel de penalti. 2-1: minuto 88, Richi.

Árbitros: Sobrado. Amonestó al local Adri y al visitante Hugo. Expulsó con roja directa a Isma por el Sporting.

Incidencias: Partido de la jornada 30 de la liga de División de Honor Juvenil disputado en Lourambal.

El Sporting cierra la Liga con derrota en Porriño

:: **PEPE.** El Sporting cerró la temporada con una derrota en su visita al descendido Porriño (2-1), en un partido en el que dispuso de muchas ocasiones para al menos haber logrado el empate. Los rojiblancos se adelantaron en el marcador, pero acabaron perdiendo ante la efectividad local.

DEPORTIVO 3 OVIEDO 3

Deportivo: Javi; Brais, Naveira (Pedro), Hugo, Kike; Moure (Bamba), Óscar (Miguel), Leira, Manu (Eloy), Pancho y Nico.

Real Oviedo: Yuli; Bermúdez, Miguel, Edu, Davo; Viti, Jaime (Corgo), Vicente (Asier), César (Pablo) y Jorge (Alvaro).

Goles: 1-0: minuto 20, Manu. 1-1: minuto 44, César. 2-1: minuto 49, Óscar. 3-1: minuto 54, Pancho. 3-2: minuto 55, Vicente. 3-3: minuto 59, Jorge.

Árbitro: Pasandín (Galicia). Mostró amarillas a los locales Naveira y Kike, y al visitante Edu.

Incidencias: Partido de la jornada 30 de División de Honor Juvenil disputado en Abegondo (Mundo del Fútbol).

El Oviedo acaba la en la cuarta plaza

:: **P. PARTIDA.** El Oviedo mereció un mejor resultado en La Coruña ante el Deportivo (3-3) por las ocasiones que dispuso. Los azules, el equipo asturiano más destacado esta temporada, empataron al cuarto de hora de la reanudación, pero se le negó el triunfo al final.